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C om a chegada de 37.720
doses da vacina Pfizer-
BioNTech, prevista para os
próximos dias, a vacina-

ção de adolescentes deve ser re-
tomada nesta semana noDistrito
Federal. O anúncio foi feito no
fim de semana pelo governador
Ibaneis Rocha (MDB), via rede
social. A campanha do grupo de
12 a 17 anos está suspensa desde
a última terça-feira, por falta de
doses. A Secretaria de Saúde do
DistritoFederal (SES-
DF) aguarda infor-
mações do Ministé-
rio da Saúde, para,
então, divulgar o dia
emque os jovens po-
derão se imunizar.
Até omomento, oDF
vacinou 73,42% do
público entre 12 e 17
anos comaD1.
Asdosesparaado-

lescentes que ainda restam no
ponto de atendimento de Planal-
tina serão aplicadas hoje (18/10),
naUBS11.Nestasegunda(18/10),
continuamtambémasaplicações
deD1 para quem tem 18 anos ou
mais e para gestantes e puérpe-
ras, alémdas doses adicionais pa-
ra imunossuprimidos. Idosos, a
partir de 60 anos, e profissionais
de saúde tambémpodemtomara
dose de reforço. Os pontos de va-
cinação e horários de funciona-
mento estãono site doCorreio.
Desde o começo da campa-

nha de imunização,
2.227.409 pessoas
foram vacinadas
com, pelo menos,
uma dose; 1.403.147
com duas; e 58.072
com a vacina de do-
se única. Ontem
(17/10), a Secretaria
de Saúde registrou
24 aplicações de pri-
meira dose (D1), 642

de segunda dose (D2) e 353 do-
ses de reforço. Não foramaplica-
das vacinas de dose única. Da
população total de 3.052.546,
cerca de 72,97% receberam uma
dose e 47,87% estão com o ciclo
vacinal completo.

Númerosecasos
A taxade transmissãodoSars-

CoV-2 na capital teve nova que-
da e ficou em 0,95 no domingo
(17/10), o que significa que 100
pessoas transmitem a doença
para outras 95 e a pandemia ten-
de a desacelerar. Conforme a
Organização Mundial da Saúde,
taxas acima de 1 configuram
uma situação de descontrole da
crise sanitária e preocupam as
autoridades locais.
Segundo o Boletim Epidemio-

lógico da Secretaria de Saúde do
DF, nas últimas 24h, o DF notifi-
cou 525 novos casos e 11mortes
causadas pelo novo coronavírus,

das quais três aconteceram on-
tem — uma mulher e dois ho-
mens. Com a atualização dos da-
dos, a capital do país totaliza
510.684 casos e 10.703 (2,1%) vi-
das perdidas para a covid-19. Do
total de contaminados, desde o
começo da pandemia, 493.344
(96,6%) estão recuperados. As fai-
xas etárias de 40 a 49 anos e 30 a
39 anos concentram omaior nú-
mero de infecções.
Emrelaçãoà taxadeocupação

dos leitos da unidade de terapia
intensiva (UTI) adulta, o índice é
de 70,45%, com 62 dos 109 leitos
ocupados e 21 bloqueados. Além
disso, 65 pessoas estão na lista de
espera da rede pública, sendo
que seis são de pacientes com
suspeita ou confirmação da co-
vid-19. Enquanto na rede priva-
da, a taxa de ocupação dos leitos
adultos é de 75,56%, com137 dos
185 leitos destinados aos pacien-
tes infectados com a covid-19
ocupados e três bloqueados.

A Universidade de Brasília
(UnB) emitiu nota de repúdio
contra os cortes realizados pelo
governo federal na pesquisa bra-
sileira. O comunicado ocorreu
após a reunião doConselhoUni-
versitário (Consuni), da UnB, na
sexta-feira. O texto destaca que
“a pandemia da covid-19 mos-
trou a importância das contri-
buições das universidades pú-
blicas brasileiras”.
Oposicionamentodauniversi-

dade ocorre após o governo fede-
ral anunciar umcorte de R$ 655,4
milhões de verbas do FundoNa-

cional deDesenvolvimentoCien-
tífico e Tecnológico (FNDCT). O
ministro da Ciência, Tecnologia e
Inovações (MCTI),MarcosPontes,
também semanifestou contrário
à redução e disse que a decisão é
“uma faltadeconsideração”.
A universidade criticou os su-

cessivos cortes destinados aoMi-
nistério da Educação e aoMCTI,
assim como o desmantelamento
das agências de fomento, como o
ConselhoNacional deDesenvol-
vimento Científico eTecnológico
(CNPq), Financiadora de Estudos
e Projetos (Finep) e Coordenação

deAperfeiçoamentodePessoalde
Nível Superior (Capes).
A nota daUnBdefende que“as

políticas governamentais de reti-
radasmaciças de recursos finan-
ceiros afetam dramaticamente a
infraestruturadepesquisa, forma-
da por laboratórios e espaços de
realização de experimentos cien-
tíficos em todas as áreas do co-
nhecimento, e a formaçãodepes-
soas em níveis de graduação e
pós-graduação, fundamentais pa-
raodesenvolvimentodopaís”.
A universidade também res-

saltou que, no Brasil, o processo

de inovação é feito pelas universi-
dades públicas. “A UnB, em con-
junto com as demais universida-
des públicas brasileiras, a partir
da sua base forte empesquisa, vi-
nha atuando demaneira consis-
tente no contexto internacional,
enquanto tínhamos políticas de
apoio às atividades de pesquisa
no país. É essencial compreender
que não há inovação semprodu-
ção de conhecimento que, no
Brasil, é feita pelas universidades
públicas”, afirma. A instituição fi-
naliza que sempre defenderá a
“ciênciabrasileira”.

TCDF libera
regularização
de terrenos

para empresas
ASecretaria deDesenvolvimentoEconômico (SDE)

conseguiu reverter umadecisãodoTribunal deContas do
DFque impedia oórgãode emitir documentospara a

escrituraçãode imóveis ocupadospor empresas doPró-DF
1. Isso travouumasérie deprocessosde regularização.
Agora, no início deoutubro, oTribunal teveumnovo
entendimento e liberouoandamentodosprocessos.
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Vacinaçãode12e17anoscontinua
Remessade37.720dosesdarácontinuidadeàaplicaçãodeD1.CampanhadevacinaçãoestavasuspensadesdeoDiadasCrianças

Falta vacinar comaD1menos de 30%dapopulação entre 12 e 17 anos
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Segurança jurídica

“Apresentamos aoTCDFumdocumento
técnico, esclarecendo todos os
questionamentos. E foi possível reverter
a situação. Essa é uma vitória histórica,
pois será possível solucionar o problema
que se arrasta há anos com segurança
jurídica”, explicou à coluna o secretário
deDesenvolvimento Econômico doDF,
Márcio Farias Júnior (foto).

Rumo ao cartório

O relator foi o conselheiroManoel de
Andrade. E seu voto foi acompanhado
por unanimidade pelo plenário do

Tribunal no dia 6 de outubro. Na sexta-
feira passada, o GDF foi comunicado da
decisão. Assim, os atestados de
implantação definitiva demilhares de
empresas poderão ser encaminhados

para a escrituração definitiva do imóvel
em cartório pelaTerracap, que é a
proprietária dos terrenos concedidos ao
setor produtivo como incentivo ao
desenvolvimento econômico da capital.

Exigências
A SDE foi autorizada a retomar a
operação normal do Pró-DF 1 desde que
sejam comprovados o adequado e pleno
funcionamento das empresas no terreno
e que elas realmente estejam gerando
empregos, que é a contrapartida para
terem o benefício do governo.Márcio
Farias garantiu que isso está sendo
observado e que não haverá relaxamento
das exigências já previstas na lei.

Os restaurantes SenacDowntown eDona Lenha (Asa Norte) foram
os ganhadores da expedição para a Amazônia em setembro de 2022
para conhecer omanejo sustentável do pirarucu selvagem. A
premiação faz parte do Festival Gosto da Amazônia por terem
elaborado osmelhores pratos como peixe. O evento foi promovido
pelo Sindhobar entre 9 e 26 de setembro. Alémdo público em geral,
autoridades doGDF, incluindo o governador Ibaneis Rocha, e
muitos empresários locais, fizeramquestão de participar do festival
pela gastronomia e pela solidariedade.

Sucesso em
toneladas

Os brasilienses
consumiram, ao
longo do festival,
cerca de 2,5
toneladas do
pirarucu. E
ajudaram, comparte
da renda recolhida,
as comunidades
ribeirinhas.

Biodiversidade

“Omanejo sustentável de
produtos da biodiversidade
brasileira, principalmente a
amazônica, deve estar
sempre no foco dos
cozinheiros.
Por isso, fiquei tão feliz em
participar. E ganhar o prêmio
está sendo uma honra”, disse
PauloMello, dono e chefe do
Dona Lenha.

OGrupo Pão de Açúcar
(GPA) vendeu 71 das 103
unidades no país do
Extra Hiper à rede
atacadista Assaí e vai
extinguir omodelo de
hipermercado no país. As
lojas serão transformadas

em atacarejos,
também chamado
de Cash &Carry.

Indefinição
nas lojasdoDF

Não foramdivulgadas ainda quais as
unidades transferidas,mas algumas
doDFdevementrar na lista. São
cinco lojas doExtra na capital: Brasília
Norte, Brasília Park, Brasília Sul (SIA),
Taguatinga eCeilândia. Já o Pãode
Açúcar conta com11 lojas pelo Plano
Piloto, Lagos Sul eNorte, Sudoeste e
Guará.

Fundo imobiliário

Onegócio foi fechadopor R$ 5,2
bilhões, sendoR$ 4bilhões pagos em
seis parcelas até 2024 eR$ 1,2 bilhão
através de um fundo imobiliário.

Expansão com
e-commerce

Em comunicado aos
investidores, o GPA afirmou
que 28 unidades do
hipermercado Extra serão
convertidas para as
bandeiras Pão de Açúcar e
Mercado Extra. Outras
quatro unidades serão
desativadas. “OGPA irá
acelerar seu plano de
expansão com foco nas
bandeiras demaior
rentabilidade e
performance, e da liderança
no e-commerce alimentar”,
informou a empresa.


